

quand on vous arrachait ainsi vos vêtements, et que l'on vous abreuvait de fiel ?

— Mon Cœur pensait aux vaines et frivoles attaches du tien. Je t'ai donné un cœur large et profond pour pouvoir le remplir moi-même, je t'ai donné de pouvoir aimer. Mais, hélas, tu attaches ce cœur aux éphémères vanités du monde, tu le remplis de bagatelles qui passent en te décevant. Le péché obtient ton amour et tu ne me donnes que ton indifférence ou ta haine ! Ah ! mon enfant, détache ton cœur de ce qui passe, dépouille-le des affections criminelles qui le souillent pour le revêtir de ma justice, de ma grâce et de ma sainteté.